
２０２４年１１月１８～１９日第１回合同役員会活動報告   26 期女性会連盟 

市ヶ⾕ルーテルセンターにて、各教区⼥性会⻑と連盟 
役員の初顔合わせです。 

初めまして・・・とは思えないほど笑顔あふれる和やかな 
雰囲気の中、⾕⼝会⻑の開会のお祈りからスタート♪ 
 連盟の働きについて知り理解を深めるために、⼀⼈⼀⼈が 
思い描く連盟像について話し合いました。 
  
                                 
 
           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（写真左上）２⽇⽬は東京教会に移動して連盟担当の 
坂本千歳牧師より奨励を受け、その後連盟事務局員の 
都外川聡⼦さんを交え各教区の情報・課題、連盟の今後に 
ついての話し合いと交わりの時を持ちました。       （写真右上）20 ⽇は 26 期連盟役員の対⾯役員会。 

安藤淑⼦さんと連盟会計について協議。先輩との 
貴重な交わりのひと時に感謝いたします。  
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この 2 ⽇間でさまざまなこ
とを話し合い、分かち合い
ました。 
・サバ神学院 
・⽇本福⾳ルーテル神学校

神学⽣⽣活⽀援 
・2027 年の総・⼤会につい

て。お引き受け頂いた⻄
教区の皆さまに感謝！ 

・今後の連盟の在り⽅ 
などなど。実りある合同役

員会となりました。 
 

どこの教区も⾼齢化、役員
の成り⼿不⾜の問題を抱え
ていますが、マイナス⾯ば
かりに⽬を向けずに、今あ
る恵みを数えて前向きに、
そしてご⼀緒に歩んでまい
りましょう。 
2027 年は「⼥性会連盟 100
年」を覚えての総・⼤会と
なります。どのような会に
いたしましょう？皆さまの
ご意⾒お待ちしています！ 


